



Natur



Orientierung



Herausforderung

Die Bauherrschaft baut zwei Terrassenhäuser in steiler Hanglage mit je fünf Wohnungen. Grundlage für die Umgebungsgestaltung bildet ein verbindlicher Gestaltungsplan.

Lösung

Die zu erhaltenden, grossgewachsenen Hochstamm-bäume werden in die Umgebungsgestaltung integriert. Die kubischen Wohnkörper mit grosszügig gestalteten Terrassen sind von einer weiten Magerwiese umgeben. Mehrstämmige Blütengehölze schmücken das Gebäude und die angeschmiegteten Sitzplätze, welche sich in die natürliche Umgebung einbetten. Der Gebäudezugang lädt mit blühenden, kleinkronigen Bäumen sowie bunter Trogbepflanzung aus einheimischen Stauden ein.

Projektdaten

Projektierung | 2016

Fläche | 2375m²

Bauherr

Hans Siegenthaler, Aire-la-Ville